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SECRETARIA DE OBRAS - As novas ins-
talações da Secretaria Municipal de Obras – 2ª e

Prefeitura quer concluir nova
Secretaria de Obras neste ano

Valor total do investimento na nova secretaria chega a quase R$ 1 milhão
3ª fases - estão em estágio avançado na antiga
área de Cesp, no Jardim Helena.

A primeira fase foi concluída no final de
2009 com a recuperação da ala administrativa e
pintura das instalações.

Conforme informações da Secretaria Mu-
nicipal de Planejamento e o Departamento de Li-
citações, o governo municipal investirá quase
R$ 1 milhão nos novos estágios da obra.

Serão construídos: almoxarifado, marcena-
ria, refeitório, estacionamentos para ônibus e ve-
ículos menores, borracharia e um lavador de ve-
ículos (com rampa).

“A prefeitura está investindo recursos pró-
prios na obra e até o final de 2010 terá a secre-
taria com melhor estrutura da região”, destacou
a administração municipal.

A Secretaria de Planejamento dividiu o pro-
jeto em três fases distintas.

A primeira focou a adequação do escritó-
rio, mecânica, depósito de ferramentas e peças
e outros setores.

A nova secretaria também dará melhores
condições de trabalho aos servidores municipais,
pois o espaço será amplo.

A Secretaria de Obras foi transferida no co-
meço de 2009 de uma área no Distrito Industri-
al, onde o município pagava R$ 4.000,00, para
instalações provisórias no DER de Capão Boni-
to.

Com a mudança, além de economizar um
bom dinheiro em aluguel, o governo municipal
trouxe a secretaria para perto da população e
dos funcionários.

Área foi desapropriada em 2007 - A área
da antiga CESP, com 1,5 alqueire, foi desapro-
priada em 2007 para ser a nova sede da Secre-
taria de Obras.

No decreto de desapropriação, inclusi-
ve, consta que o local seria a sede da referi-
da Secretaria, porém, o projeto não saiu do
papel.Nova Secretaria de Obras deve ficar pronta neste ano
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PREGÃO PRESENCIAL Nº49/2010 – Aquisição
de 500 (quinhentos) fardos de saco de lixo, sacos
com no mínimo 0,8mm, com capacidade para 100
(cem) litros cada, fardos com 100 (cem) unidades
cada, para utilização da Secretaria Municipal de
Obras deste Município, conforme especificações
constantes do Anexo I – Termo de Referência do
presente edital. O encerramento (credenciamento
e entrega dos envelopes) dar-se-á na data de 06
de julho de 2010 , às 09:00 horas . Edital e melho-

ABERTURA DE LICITAÇÕES
res informações mediante o recolhimento da taxa
de R$ 10,00 (dez reais), de segunda a sexta-feira,
das 08:00 às 11:30hs e das 13:00 às 17:00hs, no
Setor de Licitações, sita o Paço Municipal localiza-
do à Rua Nove de Julho, nº690, Centro, ou pelo
Tel: (15) 3543-9900 – ramal 9917. Capão Bonito-
SP, 10 de junho de 2010.

Dr. JULIO FERNANDO GALVÃO DIAS
- Prefeito Municipal –

LEI Nº 3.405, DE 09 DE JUNHO DE 2010.
Fica o Poder Executivo Municipal autorizado

a celebrar Termo de Convênio de Cooperação
Técnica com o Serviço Nacional de Aprendiza-
gem Comercial – SENAC, bem como assinar os
respectivos Termos Aditivos posteriores,
objetivando prevenir situações de risco por meio
do desenvolvimento de potencialidades e aqui-
sições, do fortalecimento de vínculos familiares
e comunitários, com programas, projetos servi-
ços e benefícios destinados à população me si-
tuação de vulnera-bilidade social decorrente da
pobreza, privação e/ou fragilização de vínculos
afetivos.

Publicação resumida nos termos do art. 93,
§ 2º da LOM, cuja cópia encontra-se afixada no
Quadro de Avisos da Seção de Protocolo Geral.

LEI Nº 3.406, DE 14 DE JUNHO DE 2010.
(Projeto de Lei de autoria do Vereador Abner

Baptista da Silveira).
Fica denominada Rua “Alcidino Ferreira de

Lima” , a atual rua “55”, localizada no jardim San-
ta Izabel, com início na avenida Marginal e térmi-
no na rotatória central.

Publicação resumida nos termos do art. 93,
§ 2º da LOM, cuja cópia encontra-se afixada no
Quadro de Avisos da Seção de Protocolo Geral.

LEI Nº 3.407, DE 16 DE JUNHO DE 2010.
(Projeto de Lei do Executivo Municipal, com

Emenda Modificativa do Vereador Alcides
Sonvesso).

Fica criado o Conselho Municipal de Turis-
mo de Capão Bonito – COMTUR, junto à Secre-
taria Municipal de Turismo, responsável pela co-

LEIS E DECRETOS
ordenação da Política Municipal de Turismo,
sendo órgão consultivo, deliberativo, de
assessoramento à administração pública e ór-
gãos de repre-sentatividade.

Publicação resumida nos termos do art. 93,
§ 2º da LOM, cuja cópia encontra-se afixada no
Quadro de Avisos da Seção de Protocolo Geral.

DECRETO Nº 062/10, DE 16 DE JUNHO DE
2010.

Fica declarada de UTILIDADE PÚBLICA , a
fim de ser adquirida pela Prefeitura do Município
de Capão Bonito, mediante doação, a área de
propriedade do Sr. João Laurindo da Silva, no
Bairro Ana Benta, para fins de construção de uma
Escola Municipal.

Publicação resumida nos termos do art. 93,
§ 2º da LOM, cuja cópia encontra-se afixada no
Quadro de Avisos da Seção de Protocolo Geral.

DECRETO Nº 058/10, DE 02 DE JUNHO DE
2010.

Dispõe sobre autorização para o Executivo
Municipal proceder Fica o Executivo Municipal
autorizado a proceder à abertura, na Divisão de
Contabilidade e Orçamento da Prefeitura Muni-
cipal de Capão Bonito, Estado de São Paulo, de
um Crédito Adicional Suplementar no valor de
R$ 170.000,00 (cento e setenta mil reais), ne-
cessário para atender despesas com: Material
de Consumo e Equipamentos e Material Per-
manente, nos termos da Lei nº 3.403/2010.

Publicação resumida nos termos do art.
93, § 2º da LOM, cuja cópia encontra-se afixada
no Quadro de Avisos da Seção de Protocolo
Geral.

Ficam convocados os senhores membros
da Associação Ferreira das Almas - Banco da Ter-
ra, para se reunirem em Assembleia Geral Extra-
ordinária a ser realizada no dia 26 de junho de
2010, às 10 horas, na sede da Associação, situa-
da no Bairro dos Lemes para deliberarem sobre a

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

seguinte pauta do dia:
- Eleição da presidência e nova diretória 2010/

2011 conforme Estatuto e outros assuntos.

Capão Bonito, 17 de junho de 2010
Valdeci Oliveira Marins - Presidente
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Chamada Pública nº 03/2010 para aquisição de gêneros alimentícios da
agricultura familiar para alimentação escolar com dispensa de licitação, Lei n.º
11.947, de 16/07/2009, Resolução n.º 38 do FNDE, de 16/07/2009.

A Prefeitura do Município de Capão Bonito, Estado de São Paulo, pessoa
jurídica de direito público, com sede à Rua Nove de Julho, nº690, Centro, neste
Município, inscrita no CNPJ sob o nº46.634.259/0001-95, representado neste
ato pelo Prefeito Municipal, Sr. Julio Fernando Galvão Dias, no uso de suas
prerrogativas legais, e considerando o disposto no art.21 da Lei 11.947/2009 e
na Resolução FNDE/ CD n.º 38/2009, através das Secretarias Municipal de
Agropecuária e Abastecimento e de Educação, vem realizar Chamada Pública
para aquisição de gêneros alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreen-
dedor Familiar Rural, destinado ao atendimento ao Programa Nacional de Ali-
mentação Escolar, durante o período de julho de 2010 á julho de 2011. Os
Grupos Formais/ Informais deverão apresentar a documentação para habilita-
ção e Projeto de Venda até o dia 24 de junho de 2010, às 14 horas , na Secreta-
ria Municipal de Agropecuária, Abastecimento e Meio Ambiente de Capão
Bonito-SP , com sede à Rua Duque de Caxias, nº700, Centro, neste Município.

1.  OBJETO
O objeto da presente Chamada Pública é a de aquisição de gêneros

alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural, para o
atendimento ao Programa Nacional de Alimentação Escolar/PNAE, conforme
especificações dos gêneros alimentícios abaixo.

* serão solicitados somente nos meses de inverno.
** serão solicitados somente nos meses de verão.

1.  FONTE DE RECURSO
Recursos provenientes do FNDE do Governo Federal.

3. ENVELOPE Nº. 01 – HABILITAÇÃO DO GRUPO FORMAL
3.1. O Grupo Formal deverá apresentar no Envelope nº 01 os documen-

tos abaixo relacionados, sob pena de inabilitação:
a)Prova de Inscrição no Cadastro Nacional de Pessoa Jurídica – CNPJ;
b)Cópia da Declaração de Aptidão ao PRONAF – DAP Jurídica para as-

sociações e cooperativas;
c)Cópias das certidões negativas junto ao INSS, FGTS, Receita Federal

e Dívida Ativa da União;
d)Cópia do Estatuto e ata de posse da atual diretoria da entidade, regis-

trado na Junta Comercial, no caso de cooperativas, ou Cartório de Registro
Civil de Pessoas Jurídicas, no caso de associações. Em se tratando de em-
preendimentos familiares, deverá ser apresentada cópia do Contrato Social,
registrado em Cartório de Registro Civil de Pessoas Jurídicas;

e)Prova de atendimento de requisitos previstos em lei especial, quando
for o caso.

4. ENVELOPE Nº. 01 – HABILITAÇÃO DO GRUPO INFORMAL
4.1 O Grupo Informal deverá apresentar no envelope nº 01 os documen-

tos abaixo relacionados, sob pena de inabilitação:
a)Cópia de inscrição no Cadastro de Pessoa Física (CPF);
b)Cópia da DAP principal (Declaração de Aptidão ao Programa Nacional

de Fortalecimento da Agricultura Familiar – PRONAF), ou extrato da DAP, de
cada Agricultor Familiar participante;

c)Prova de atendimento de requisitos previstos em lei especial, quando
for o caso.

CHAMADA PÚBLICA

5. ENVELOPE Nº. 02 – PROJETO DE VENDA
5.1. No envelope nº. 002 segue a entrega do Projeto de Venda conforme

anexo V da Resolução nº 38 do FNDE, de 16/07/2009.

6. DAS AMOSTRAS DOS PRODUTOS
As amostras dos produtos deverão ser entregues na sede da Cozinha

Central, sita à Rua Alfredo Venturelli, nº 1530, Bairro Bela Vista, neste Municí-
pio, entre os dias 11 à 18 de junho, para avaliação e seleção do produto a ser
adquirido, as quais deverão ser submetidas a testes necessários, imediata-
mente após a fase de habilitação.

7. LOCAL E FORMA DE ENTREGA DOS PRODUTOS
7.1. Os gêneros alimentícios deverão ser entregues na sede da Cozinha

Central situado á Rua Alfredo Venturelli, nº 1530, Bairro Bela Vista, nos dias e
horários previamente designados pela Nutricionista Municipal, na qual se
atestará o seu recebimento.

7.2. Os Produtos deverão ser entregues nas quantidades solicitadas,
embalados em material plástico atóxico (caixa ou sacola, de acordo com a
quantidade), devidamente limpos e higienizados.

7.3. O transporte até a Cozinha Central, deverá ser realizado em veículo
limpo e higienizado, sem conter em seu interior papelão ou madeira.

8. PAGAMENTO
8.1. O pagamento será realizado em até 15 (quinze) dias após a última

entrega do mês, através de depósito em conta corrente, mediante apresenta-
ção de documento fiscal correspondente ao fornecimento efetuado, vedada à
antecipação de pagamento, para cada faturamento.

9. DISPOSIÇÕES GERAIS
9.1. A presente Chamada Pública poderá ser obtida na Secretaria Muni-

cipal de Agropecuária e Abastecimento e na Secretaria Municipal de Educa-
ção, nos horários compreendidos das 08:00 às 11:00 horas e das 13:00 às
17:00 horas, de segunda a sexta-feira;

9.2. Para definição dos preços de referência deverá observar o artigo 23
da referida Resolução do FNDE;

9.3. Os gêneros alimentícios da agricultura familiar não poderão ter pre-
ços inferiores aos produtos cobertos pelo Programa de Garantia de Preços
da Agricultura Familiar (PGPAF), art. art. 23 § 6º, da mencionada Resolução do
FNDE, site: http://www.mda.gov.br/saf/arquivos/1203118176.pdf;

9.4. Na análise das propostas e na aquisição dos alimentos, deverão ter
prioridade às propostas dos grupos locais e as dos Grupos Formais, art. 23,
§ 3º e § 4º, da referida Resolução do FNDE;

9.5. Os produtos alimentícios deverão atender ao disposto na legislação
de alimentos, estabelecida pela Agência Nacional de Vigilância Sanitária/
Ministério da Saúde e pelo Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimen-
to;

9.6. O limite individual de venda do Agricultor Familiar e do Empreende-
dor Familiar Rural para a alimentação escolar deverá respeitar o valor máxi-
mo de até R$ 9.000,00 (nove mil reais), por DAP por ano civil;

9.7. A aquisição dos gêneros alimentícios será formalizada através de
um Contrato de Aquisição de Gêneros Alimentícios da Agricultura Familiar
para Alimentação Escolar, conforme o anexo IV, da mencionada Resolução do
FNDE.

Capão Bonito, aos 17 dias do mês de junho de 2010.

Dr. Julio Fernando Galvão Dias
Prefeito Municipal

Dr. José Dimas Cordeiro de Miranda
Secretário Municipal de Educação

Joaquim Mendes de Proença Júnior
Secretário Municipal de Agropecuária, Abastecimento e Meio Ambien-

te

Registre-se e publique-se. (no rádio, no diário oficial do município e
outros)
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A partir de agosto de 2010, os recenseadores do IBGE vão percorrer todos os domicílios para
conhecer melhor o povo brasileiro, como está distribuído no território e outras informações muito
importantes para o país.

Para isso, é fundamental contar todo mundo.
E, para não deixar ninguém de fora, o IBGE já esta se preparando desde março.
Os agentes estão listando todos os endereços das áreas urbanas do país e anotando as

informações para atualizar os mapas e cadastros que serão usados pelos recenseadores durante
o Censo.

Além disso, nessa etapa, eles vão observar e registrar informações sobre o entorno do domicí-
lio, como, por exemplo: iluminação pública, esgotamento sanitário, calçamento de ruas, entre outros.

Esses dados, juntamente com as informações do próprio Censo, ampliarão o panorama das
condições de moradia no Brasil.

Para cumprir todos esses objetivos, os agentes do IBGE poderão voltar mais de uma vez ao
endereço.

Para que todos se sintam seguros, o agente do IBGE estará devidamente identificado com um
colete azul e um crachá. Caso necessário, o nome e o número de matrícula que constam no crachá
podem ser confirmados através de ligação gratuita para o telefone 0800 7218181 ou pela Internet.

A participação no Censo, desde suas etapas de preparação, é essencial.
Colabore desde já e construa com o IBGE o conhecimento do Brasil.

CENSO 2010
Contamos com VOCÊ para contarmos o Brasil

BANCO DO POVO - O Governo do Esta-
do realizou na segunda-feira, 14, a cerimônia de
premiação dos agentes de crédito que fecharam
o maior número de contratos durante do 3º
Mutirão do Microcrédito, realizado pelo Banco
do Povo Paulista (BPP).

O governador Alberto Goldman e o secretá-
rio estadual do Emprego e Relações do Trabalho,
Pedro Rubez Jehá, participaram do evento que
aconteceu no Salão dos Pratos do Palácio dos
Bandeirantes.

“Nós temos esse ano R$ 120 milhões no Es-
tado de São Paulo. E à medida que exista deman-
da, nós temos condições de ampliar os recursos
disponíveis.

Os grandes empreendimentos não estimu-
lam tanto a economia quanto os pequenos. Com
pouco recurso, se consegue um resultado me-
lhor”, afirmou o governador Alberto Goldman.

Os agentes de crédito dos municípios de
Ariranha, Tabatinga, José Bonifácio, Peruíbe e
Marília foram os primeiros colocados e recebe-
ram uma TV LCD 42 polegadas.

Agentes de crédito classificados em segun-
do lugar receberam um Netbook.

“A participação efetiva desses agentes facili-
tou o acesso às linhas de crédito disponibilizadas
pelo BPP aos microempreendedores e possibili-
tou a superação da meta estabelecida, empres-
tando mais de R$ 17,4 milhões”, destacou o se-
cretário Pedro Jehá.

A premiação foi dividida em cinco grupos,
de acordo com as faixas populacionais: até 10.000
habitantes; de 10.001 até 30.000 habitantes; de
30.001 até 50.000 habitantes; de 50.001 até
100.000 habitantes; e acima de 100.000 habitan-
tes. No total, 15 agentes de créditos foram pre-
miados.

O segundo lugar ganhou um Netbook Mini.
Os agentes de crédito premiados são das cida-
des: Sales Oliveira, Guará, São Joaquim da Bar-

Capão Bonito fica pela segunda vez entre
os municípios que mais fecharam contratos

ra, Bebedouro e Presidente Prudente.
Já, os municípios de Ouroeste, Piraju, Capão

Bonito, Assis e Franca ficaram em terceiro lugar
e os agentes foram presenteados com uma
Câmera Digital.

O evento contou com a presença dos prefei-
tos dos municípios premiados, que receberam pla-
cas como homenagens.

 “O Banco do Povo é fundamental para ge-
rar emprego e renda e funciona como um impor-
tante oxigênio para o microcrédito.

O desempenho de Capão Bonito pela 2ª vez
entre os que mais efetuaram operações é reflexo
do empenho da Secretaria de Indústria e Comér-
cio e das agentes de crédito”, destacou a Admi-
nistração Municipal.

3º Mutirão do Microcrédito
O 3º Mutirão do Microcrédito do BPP ocor-

reu durante todo o mês de abril e superou a meta

de quatro mil contratos.
Foram realizadas 4,7 mil operações no total,

pelas quais foram emprestados mais de R$ 17,4
milhões. Isso corresponde a mais de 70% dos
contratos efetuados nos primeiros três meses deste
ano.

Mais de 76% dos clientes atendidos pelo BPP
neste mutirão tiveram acesso pela primeira vez
ao crédito.

Banco do Povo Paulista
O BPP, programa gerenciado pela Secretaria

Estadual do Emprego e Relações do Trabalho
(SERT), já fechou 213 mil contratos, conceden-
do mais de R$ 662 milhões em empréstimos des-
de que foi criado, em 1998.

Desde o mês de janeiro de 2010 foram em-
prestados mais de R$ 30 milhões, o que significa
que o BPP vem cumprindo a meta de R$ 120
milhões de empréstimos para este ano.

As agentes de crédito
presentes na premiação

de Capão Bonito



519/06/2010 Edição 121

RETIFICAÇÃO DE CONVOCAÇÃO – CON-
CURSO PÚBLICO

A Prefeitura Municipal de Capão Bonito, co-
munica que por equívoco foi publicada a CON-
VOCAÇÃO  de candidatos aprovados e classifi-
cados no Concurso Público para vaga de AGEN-
TE COMUNITÁRIO DE SAÚDE – ÁREA 01 , datada

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CAPÃO BONITO
DIVISÃO DE PESSOAL

de 09/06/2010, tendo sido publicado em 12/06/
2010, na página 4, desta “Imprensa Oficial”, a
qual deverá ser desconsiderada.

Paço Municipal Dr. “João Pereira dos San-
tos Filho”, em 15 de junho de 2010.

Dr. Julio Fernando Galvão Dias
Prefeito Municipal

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os senhores membros
da Associação Ferreira das Almas – Banco da
Terra, para se reunirem em Assembléia Geral
Extraordinário a ser realizada no dia 26 de junho
de 2010, às 10 horas, na sede da Associação,
situação no Bairro dos Lemes para deliberarem
sobre a seguinte pauta do dia:

- Eleição da presidência e nova diretoria
2010/2011 conforme Estatuto e outros assuntos.

Capão Bonito, 17 de junho de 2010-06-17

Valdeci Oliveira Marins
Presidente

ILUMINAÇÃO  - A prefeitura de Capão Bo-
nito concluiu o sistema de iluminação do acesso a
Escola Técnica “Dr. Celso Charuri” e a Faculdade
de Tecnologia.

A melhoria na iluminação era uma reivindica-
ção antiga dos estudantes, professores e diretores
das instituições de ensino profissionalizante.

“Iluminação para mim é uma questão se se-
gurança. É uma satisfação ter viabilizado mais uma
reivindicação antiga. Na atual gestão criamos um
programa de melhoria de iluminação com verbas
estaduais e recursos próprios que já beneficiou
vários bairros”, destaca a prefeitura.

A administração municipal também informou
que outro pedido, o asfaltamento do acesso a ETEC
e Fatec, também já está sendo atendido.

O convênio que permite a transferência de
recursos financeiros para a execução da obra já
foi assinado e prevê 14.007, 19 m2 de pavimenta-
ção asfáltica com CBUQ e 940,64 metros de guias
e sarjetas extrusadas. O projeto foi elaborado pela
Secretaria de Planejamento do município.

Serão beneficiadas as vias: rua Amantino de
Oliveira – 4.383,62 m2 de pavimentação asfáltica
e 900 m de guias e sarjetas, no trecho entre a rota-
tória da avenida Dr. Péricles de Freitas mais 450
metros.

Avenida Dr. Péricles de Freitas em três tre-
chos

Trecho 1 – 4.331,83 m2 de pavimentação
asfáltica, no trecho entre a rotatória da rua Amantino
de Oliveira + 481,00 m, faixa sentido centro.

Trecho 2 – 3.603,82 m2 de pavimentação
asfáltica, no trecho entre a rotatória da rua Amantino

Prefeitura conclui sistema de iluminação
no acesso da ETEC e FATEC

de Oliveira + 280 m, faixa sentido bairro, incluin-
do metade da rotatória.

Trecho 3 – 1.687,98 m2 de pavimentação
asfática e 40,64 m de guias e sarjetas, no trecho
que compreende o final da avenida Dr. Péricles de
Freitas + 103,00 metros, duas faixas sentido cen-
tro.

O valor do convênio é de R$ 300.090,97,
sendo R$ 300 mil de responsabilidade do Estado e
o restante de responsabilidade da prefeitura.

Estudantes e professores – Em nota envia-
da a assessoria de imprensa na última 5ª feira, es-
tudantes e professores agradeceram a prefeitura
de Capão Bonito pelo atendimento da solicitação.

“A melhoria do sistema de iluminação traz re-
almente mais segurança e a pavimentação irá faci-
litar o acesso. A diferença já pode ser notada du-
rante o período noturno de aulas”, destacou a nota
enviada pelo professor de informática Wilton
Júnior.

Sistema de iluminação
concluído no acesso a

ETEC e FATEC
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TRANSPORTE ESCOLAR – Atendendo
pedido da prefeitura de Capão Bonito formulado
em viagem a Brasília, o deputado federal Nelson
Marquezelli (PTB) comunicou no último dia 07
de junho que o Ministério da Educação aprovou a
liberação de verba para compra de mais dois
escolarbus para Capão Bonito.

O valor do investimento chegará a R$
335.000,00. A data para assinatura do convênio
no FNDE será agendada pelo governo federal e
deve acontecer nos próximos dias.

Frota reformulada - A prefeitura de Capão
Bonito, através da Secretaria Municipal de Edu-
cação fez um grande investimento para reformular
a frota do transporte escolar em 2009.

Mesmo com a crise que inibiu investimen-
tos no ano passado e derrubou arrecadações, le-
vantamento efetuado junto as cidades da região,
mostra que Capão Bonito foi a cidade que mais
investiu em transporte escolar no sudoeste.

Ao todo, a prefeitura comprou pelo Progra-
ma Caminho da Escola do governo federal seis
‘escolarbus’, totalizando um investimento de R$
881.400,00 (R$ 146.900,00 cada veículo). A ci-
dade também ganhou mais do governo do esta-
do.

Capão Bonito ganhará mais dois
escolarbus do governo federal
Cidade receberá verba de R$ 335 mil para compra de dois escolarbus.

Verba foi intermediada pelo deputado Nelson Marquezelli

Veículos adquiridos em 2009 expostos na
praça Rui Barbosa no começo do ano.

Cidade terá mais dois escolarbus

“A administração municipal além de melho-
rar a qualidade do transporte quer também redu-
zir o gasto com manutenção”, informou a Secre-
taria de Educação. Conforme informações da pre-
feitura, nos últimos anos não foram realizados
investimentos efetivos na reformulação da frota

ZONA RURAL – Mais dois bairros rurais ti-
veram solicitações atendidas pela administração
municipal. No bairro Querência do Turvo, locali-
zado às margens da rodovia Francisco da Silva
Pontes (SP-127), a prefeitura viabilizou telhas para
cobrir o Centro Comunitário que está sendo
construído. O governo municipal também vem ace-
lerando outras ações para melhorar a qualidade de
vida dos moradores. “A gente era esquecido nas

Mas dois bairros rurais são atendidos
pela administração municipal

outras administrações. Desde 2009 as coisas mu-
daram e temos mais apoio do poder público”, afir-
maram moradores.

Em outro bairro, o Baguaçu, a prefeitura aten-
deu um pedido antigo – o lajotamento do pátio da
igreja e salão comunitário do bairro.

Os investimentos fazem parte de um Progra-
ma de Melhorias em Bairros Rurais iniciado em
2009. O programa já possibilitou a construção da

praça do Bairro dos Tomés, o lajotamento do pátio
da Igreja e Salão Comunitário do Bairro Sítio Ve-
lho, implantação de sistemas de iluminação e ou-
tras melhorias em vários bairros.

Bairros populosos como Taquaral Abaixo e
outras localidades também receberão obras nos
espaços públicos. A prefeitura também vem apoi-
ando a estruturação das Associações de Produto-
res, com obras em suas sedes.

Centro Comunitário do Bairro
Bairro Querência do Turvo

e foram comprados ônibus já usados que acaba-
ram apresentando inúmeros problemas.

“O transporte escolar é um direito dos alu-
nos e a prefeitura vai oferecer um atendimento
de qualidade, conforto e segurança”, afirmou o
governo municipal.

Moradores comemoram
lajotamento no bairro Baguaçu
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INVESTIMENTO – A Secretaria Munici-
pal de Educação começou a substituir os mó-
veis das escolas e creches do município.

Os novos móveis foram armazenados na
creche municipal “Anair Bestel”, na Vila
Aparecida, de onde estão sendo distribuídos.

Os móveis foram comprados através do
pregão presencial nº. 24/10. A prefeitura de
Capão Bonito investiu mais de R$ 300 mil na
compra.

O investimento era necessário, pois segun-
do levantamento da Secretaria de Educação,
várias unidades não recebiam móveis novos há
vários anos.

É uma das maiores compras já efetuadas
para Secretaria Municipal de Educação nesses
itens. Os produtos adquiridos tem prazo de ga-
rantia contra defeitos de fabricação de no míni-
mo 12 meses.

As empresas vencedoras foram três no pre-
gão: Virtual SP Empresarial Ltda EPP – contrato
de R$ 205.104,96, U&P Distribuidora Ltda EPP
– contrato  R$ 48.735,22 e Paloma Aparecida
Silva ME – contrato R$ 46.742,25.

“Temos procurado desenvolver um progra-

Secretaria Municipal de Educação
começa a substituir móveis

ma de reestruturação das escolas municipais. O
projeto começou com a compra de novos ôni-
bus em 2009 (escolarbus). O programa ainda

Novos móveis para escolas
e creches municipais

prevê melhorias em todas as escolas e constru-
ção de outras e também a compra de mobiliá-
rio”, destacou o governo municipal.

LEGISLATIVO

Acompanhe semanalmente a

transmissão das Sessões Ordinárias da

Câmara Municipal de Capão Bonito.

Programe-se: 

segunda-feira às 19:00h.

Confira também o trabalho dos

vereadores, requerimentos, indicações e

os principais projetos do Legislativo.

www.camaracb.sp.gov.br
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RECUPERAÇÃO DE RUAS - Atendendo
solicitação dos moradores da Vila Aparecida, a
Secretaria Municipal de Obras e a equipe da Ad-
ministração Regional (ARVA) continua com os
trabalhos de recuperação de ruas no maior bair-
ro de Capão Bonito.

Até está semana já tinham sido utilizados 8
caminhões de asfalto nos serviços.

Depois de concluírem a recuperação de um
trecho considerado crítico na rua Julio de Sou-
za Galvão, agora foi a vez da rua Silvio Gonçal-
ves de Almeida.

Na rua Julio de Souza Galvão o problema
persistia desde 2008, quando uma galeria de es-
coamento de águas pluviais entupiu e passou a
afetar a camada asfaltíca, comprometendo a base
da pavimentação, algo bem parecido com o que
aconteceu com a avenida Massaichi Kakihara.

A prefeitura reparou a galeria, efetuou a lim-
peza da área afetada e está aplicado uma nova ca-
mada asfaltíca CBUQ. Na rua Silvio Gonçalves de
Almeida o problema também era semelhante. Como
a rua não possui galerias, os buracos apareceram
e foram comprometendo a camada asfaltica, afe-
tando até o alinhamento das guias.

“Era um problema de muito anos, que ape-
sar de intensas cobranças não era resolvido”,
afirmaram moradores.

Mais de 8 caminhões de asfalto já foram utilizados
na recuperação de ruas da Vila Aparecida

Segundo a Administração Regional da Vila
Aparecida, os reparos estão sendo feitos de uma
foram correta e atenta a todos os detalhes para
evitar novos problemas para os próximos anos.

A operação tapa-buraco também continua
em outros pontos da cidade.

Com a chegada do inverno e a redução do
índice de precipitação pluviométrica (chuvas) a
expectativa e atender todos os pontos com pro-
blemas no município. Serviços de construção
de calçadas e recuperação de ruas também fo-
ram executadas na Vila Santa Rosa.

Equipe trabalhando na recuperação da
rua Silvio Gonçalves de Almeida

SAÚDE – A Secretaria Municipal de Saúde
de Capão Bonito realizou na escola municipal
“Oscar Kurtz Camargo” a 5ª Conferência Mu-
nicipal da Saúde no último sábado, 12/06.

A conferência teve como tema “Combate à
Drogadição” e contou com a presença de vários
profissionais da saúde, médicos e conselheiros
municipais de Saúde.

No evento foram destacados os avanços
obtidos no setor e inúmeras ações voltadas a
melhoria do atendimento.

“Em 2009 investimos 22% do orçamento
municipal em Saúde, quando a recomendação é
15%. Implementamos inúmeras ações e promo-
vemos uma grande reestruturação que se refle-
tiu na queda da mortalidade infantil para 1 dígi-
to.

Temos perspectivas ainda mais positivas
com construção da Nova Unidade Básica de
Saúde da Vila Aparecida e do Centro de Atenção
da Mulher (CAM).

O setor de Saúde teve e continua tendo uma
atenção especial”, destacou a Secretaria Muni-
cipal de Saúde.

Foram apresentados também importantes
dados sobre as drogas no município, usuários e
os tipos de drogas consumidas.

Quinta Conferência Municipal de Saúde

Conferência da Saúde realizada no último sábado
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Através de um Grupo de Voluntári-
os foi criado o 1º Grupo Teatral da Saú-
de, que recebeu o nome de “Tenda das
Artes”,   brilhando  na V Conferência
Municipal da Saúde, com o tema “Ca-
minho sem volta” sobre o Combate a
Drogadição. 

Com uma equipe forte e talentosa,
is integrantes emocionaram o público e
atingiram a meta esperada.

A direção teatral é de Helena Dias,
com apoio da Equipe Organizadora da V
Conferência Municipal da Saúde.

Ações
de Saúde

CAMPANHA DOA AGASALHO 2010 –
O Fundo Social de Capão Bonito deu seqüência
ao Mutirão de Costura neste mês e percorreu
vários bairros rurais entregando roupas e abri-
gos confeccionados.

O dinheiro arrecadado através de doações
efetuadas foi revertido para compra de tecidos
que se transformaram em belos e criativos aga-
salhos para crianças da zona rural.

Foram beneficiados os bairros Apiaí-Mirim,
Ferreira das Almas, Tomés, Taquaral, Ana Ben-
ta, Turvo dos Almeidas, Gomes, Cordeiros e
Proenças.

Os moradores também receberam roupas
de boa qualidade. “Fizemos uma triagem
criteriosa para garantir que cada família carente
receba uma roupa de boa qualidade.

Entendemos que na zona rural existem
muitas famílias que precisam de apoio do poder
público e foi uma ação extensiva da Campanha
do Agasalho 2010 que nos emocionou muito”,

Mutirão da Costura leva roupas e
agasalhos para bairros rurais

“Antes só recebíamos refugos (roupas muito usadas), agora temos roupas
de boa qualidade” (Moradores do Bairro Ferreira das Almas)

afirmou o Fundo Social, que destacou também
o empenho de todos os funcionários do Fundo
Social e de outras secretarias para garantir que
as roupas chegassem às famílias cadastradas.

O resultado foi muito positivo e moradores
de diversos bairros rurais elogiaram a iniciativa
do Fundo Social. “Em outras gestões só recebí-
amos refugos (roupas muito usadas) que não

davam para usar por muito tempo.
As coisas mudaram de 2009 para cá e as

roupas agora são boas. O Fundo Social demons-
tra com essa atitude preocupação com a zona
rural.

Como o slogan do Fundo diz, realmente
estão cuidando de gente”, destacaram morado-
res do bairro Ferreira das Almas.
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ATIVIDADES FÍSICAS  - No dia 26 de maio
teve mais uma edição do “Dia do Desafio” sendo
que seu maior foco foi proporcionar melhor quali-
dade de vida para a população que não seja só nes-
te dia, mais todos os dias, pois a atividade física é
importante para proporcionar mais saúde para a
população.

Desta vez a cidade de Capão Bonito enfren-
tou a cidade cearense Guaiúba, que tem um total
de 22.405 habitantes, mais só 4.181 habitantes
participaram com uma porcentagem de 15,09.

“Não importa o tamanho da cidade e sim a
porcentagem de pessoas que praticam atividade
física no município, já a cidade de Capão Bonito
com um total de 46.338 habitantes participaram
15.667 habitantes com uma porcentagem de 33,81

Capão Bonito vence o “Dia do Desafio”
Capão Bonito venceu a cidade de Guaiúba com mais de 15.660 pessoas praticando varias atividades físicas

se consagrando a campeã através da prática de
diversas atividades esportivas desde caminhada,
corrida, atividades como futebol, vôlei, basquete,
atletismo, natação, gincanas e outros”, destaca a
Secretaria de Cultura e Esportes.

O grande destaque da cidade foi a dança e o
alongamento que atraiu o maior público capão-
bonitense.

A Secretaria de Cultura e Esportes agradece a
todas as associações particulares, empresas, aca-
demias, escolas, entidades beneficentes e todos que
colaboraram para que Capão Bonito tivesse um
dia mais saudável e divertido com a prática de no
mínimo de 15 minutos de exercícios sendo que o
maior beneficiado por esta prática é a própria po-
pulação que teve um dia mais saudável e feliz.

“Ficamos felizes com o resultado mais pode-
mos melhor isto ainda mais nos próximos anos
conscientizando as pessoas que a atividade física
é muito importante para podermos ter uma velhice
saudável e feliz, pois quando praticamos alguma
atividade física liberamos um hormônio que se
chama endorfina que passa pelo sangue e chega
no cérebro dando certo prazer e vicio após á prá-
tica de qualquer atividade física deixando o corpo
automaticamente mais ativo saindo do sedentarismo
que é um dos fatores que nos fazem atrofiar os
músculos causando até uma osteoporose (falta de
cálcio nos ossos) tendo mais risco de fraturas no
corpo proporcionando lesões graves que nos pre-
judicam conforme o passar dos anos”, conclui a
Secretaria.

SAÚDE PÚBLICA – A prefeitura de Capão
Bonito, através da Secretaria Municipal de Saú-
de irá ampliar consideravelmente o número de
exames de tomografia no município.

Segundo a Secretaria de Saúde, o municí-
pio destinará verba no segundo semestre para
realização dos exames.

“Muitos desses exames são realizado fora
da cidade e queremos garantir que o paciente
faça aqui. Cada exame tem um valor, pois de-
pende do local, mas acreditamos que iremos
realizar mais de 30 exames mês”, informou a
Secretaria.

Inclusive, já foi publicado na Imprensa Ofi-
cial o pregão presencial nº 50/2010 para
contratação de empresa para realização dos exa-
mes. O encerramento (credenciamento e entre-
ga dos envelopes) acontecerá no dia 30 de ju-
lho, às 16 horas.

O exame - A tomografia computadorizada
ou computorizada (TC), originalmente apelida-
da tomografia axial computadorizada/
computorizada (TAC), é um exame complemen-
tar de diagnóstico por imagem, que consiste
numa imagem que representa uma secção ou
“fatia” do corpo.

É obtida através do processamento por com-
putador de informação recolhida após expor o
corpo a uma sucessão de raios X.

A principal vantagem da TC é que permite

Secretaria vai ampliar o número de exames de tomografia

o estudo de “fatias” ou secções transversais do
corpo humano vivo, ao contrário do que é dado
pela radiologia convencional, que consiste na re-
presentação de todas as estruturas do corpo so-
brepostas. É assim obtida uma imagem em que
a percepção espacial é mais nítida.

Outra vantagem consiste na maior distin-
ção entre dois tecidos. A TC permite distinguir

PEDIDOS – A prefeitura de Capão Bonito
protocolou dois pedidos na Secretaria de Estado
da Casa Civil nesta semana.

Foram encaminhados ofícios ao governador
Alberto Goldman pedindo a liberação de verba no
valor de R$ 150.000,00 para infraestrutura urba-
na, mas precisamente na avenida Santos Dumont,

Pedidos são protocolados na Casa Civil
conforme projeto de revitalização.

Foi anexado ao oficio justificativa de devolu-
ção no valor de R$ 52.601,16 do convênio nº. 001/
2005, pois o prazo ultrapassou 60 meses e são foi
possível utilizar os recursos na atual gestão.

O segundo ofício pediu providências junto a
Secretaria Estadual dos Transportes referentes a

duplicação da rodovia SP-127 no trecho que
corresponde à entrada da cidade de Capão Bonito
até a avenida Capitão Calixto, bem como o
recapeamento deste ponto até o entroncamento da
SP-181 com a SP-250 e a construção de uma ro-
tatória neste local, que dá acesso as cidades de
Ribeirão Grande e Guapiara.

diferenças de densidade da ordem 0,5% entre
tecidos, ao passo que na radiologia convencio-
nal este limiar situa-se nos 5%.

Desta forma, é possível a detecção ou o
estudo de anomalias que não seriam visualizadas
em radiografias comuns, ou através de méto-
dos invasivos, sendo assim um exame comple-
mentar de diagnóstico de grande valor.
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COPA 2010 – Terça-feira, 15 de junho de
2010, Praça Rui Barbosa, pessoas foram che-
gando e dando um toque verde-amarelo e con-
tagiando com muita alegria a todos que passa-
vam pela área Central de Capão Bonito e espe-
rando pela estréia da Seleção Brasileira na Copa
do Mundo.

A Prefeitura Municipal montou através da
Secretaria Municipal de Cultura e Esportes uma
estrutura especial para acompanhar os jogos com
telão na praça para exibição da partida entre Brasil
e Coréia do Norte.

Os torcedores de todas as idades uniram
forças com o povo brasileiro para impulsionar a
seleção rumo a vitória.

A estruturação será mantida para os próxi-
mos jogos.

Copa do Mundo 2010 na praça Rui Barbosa

Capão-bonitenses
torcendo pelo Brasil

na praça Rui Barbosa

JUDÔ - O judô capão-bonitense obteve exce-
lentes resultados no último final de semana. No sába-
do, dia 12, o judoca Klayton Sergio da Costa Ferreira,
que é professor de Judô do Projeto SOS Criança de
Capão Bonito, conquistou a medalha de bronze no
Campeonato Paulista Master 2010, categoria M3-leve,
organizado pela Federação Paulista de Judô – FPJ,
realizado na cidade de Amparo/SP, competindo com
atletas de todo o Estado de São Paulo.

No domingo, dia 13, a Equipe QualiVida de Judô,
representando a cidade de Capão Bonito, composta
por apenas sete atletas ficou em 5º lugar na classifica-
ção geral, na “V Copa de Judô de Itararé”, também
organizado pela FPJ, e participaram do evento treze
cidades da região e algumas levaram ônibus lotado
com atletas para competir nas classes (masculino e
feminino) mirim, infantil, infanto-juvenil, pré-juvenil,
juvenil, adulto e absoluto, divididos nas categorias
ligeiro, meio-leve, leve, meio-médio, médio, meio-pe-
sado e pesado. Os destaques de Capão Bonito no
Campeonato foram:

- Fernanda Melo Antunes, 1º lugar na categoria

Excelentes resultados do Judô de Capão Bonito
pré-juvenil leve;

- Thaís Melo Antunes, 1º lugar na cate-
goria júnior meio-médio e 3º lugar na catego-
ria absoluto feminino;

- Carlos Alexandre Toth, 3º lugar na ca-
tegoria júnior meio-leve;

- Cristina de Almeida Castilho, 1º lugar
na categoria sênior meio-leve e 1º lugar na
categoria absoluto feminino;

- Bianca Caetano Tuzzi, 1º lugar na cate-
goria sênior meio-pesado;

- Flaviano Alves, 2º lugar na categoria
sênior meio-médio;

- Evandro Souto de Almeida, 1º lugar na
categoria sênior meio-pesado.

Este evento na cidade de Itararé serviu
de preparação para os judocas, antes dos “Jo-
gos Regionais 2010”, que será realizado na
cidade de Itu/SP, no próximo mês. Para parti-
cipar do evento em Itararé, os atletas tiveram
o apoio da Prefeitura Municipal de Capão
Bonito.

Mais algumas Dicas de Segurança quando você
estiver andando nas ruas de Capão Bonito e princi-
palmente quando parar para fazer compras em lojas:

Ao realizar suas compras na área central da
cidade, procure fazê-la acompanhado,  pois, o que se
tem observado na prática, é que os marginais procu-
ram sempre as pessoas distraídas e desacompanhadas.
Outra vantagem de se fazer compra acompanhado é
de que  o marginal sabe que aumenta muito o risco de
ser preso , quando alguem próximo a vitima aciona a
Policia imediatamente, mas lembre-se não reaja.

Após realizar suas compras e sair com sacolas,
evite ficar passeando com elas, pois esta atitude cha-
ma muito a atenção de marginais. Evite também colo-
car suas sacolas no chão, longe das sua vista, quan-
do parar em lanchonetes e bares, pois vários furtos
ocorridos nas lanchonetes e bares da área central do
município, as vítimas relataram que sentaram e num

POLÍCIA MILITAR DE CAPÃO BONITO - DICAS DE SEGURANÇA
momento de distração as sacolas sumiram. Outro si-
tuação típica de Capão Bonito é deixar as sacolas,
carteiras e bolsas em cima da mesa e ir ao banheiro ou
ao balcão realizar o pedido, alguem mal intencionado
passa pela mesa e já era a bolsa e sacola. Lembre-se
“A ocasião faz o ladrão”.

Evite ao máximo realizar suas compras em lo-
jas muito cheias, pois em lojas cheias é que marginais
se aproveitam da proximidade entre pessoas para rea-
lizar pequenos furtos, principalmente carteiras e bol-
sas. Não deixe de fazer suas compras, mas procure
horários e momentos mais tranqüilos.

Lembrando novamente o já dito semana passa-
da, evite mostrar grande quantidade de dinheiro para
pagar um café de  0,50 centavos,  separe de R$5,00 a
R$10,00 reais para pequenas compras.

Espero que as dicas sejam úteis e contem sem-
pre com a Policia Militar através do 190 e do disque

denuncia 181 e lembrem-se: “A Policia Militar está
vigilante. Ela pode muito, mas não pode tudo. Por
isso faça sua parte” .Colabore com a sua segurança e
com Policia. Até semana que vem.

  Tenente PM Wagner Luciano Oliveira
Responsável Policiamento Ostensivo em Capão

Bonito
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INAUGURAÇÃO  - O Projeto Casa do Ado-
lescente, trazido para Capão Bonito através do
Fundo Social e que será executado em parceria
com as secretarias municipais será inaugurado
oficialmente neste sábado, 19 de junho, às 10 ho-
ras, na avenida Santos Dumont, 1471- bairro Bela
Vista (ponto de referência: próximo ao Cemitério
São João Batista).

A casa deverá funcionar das 8h até 17:30h,
de segunda a sexta. O horário das oficinas ainda
em planejamento.

O projeto tem por finalidade a proteção e aten-
dimento a crianças e adolescentes em situação de
risco pessoal e social, promovendo o desenvolvi-
mento harmônico da criança e do adolescente atra-
vés de programas, projetos e ações nas áreas de
saúde, meio ambiente, sócio-educativas, culturais,
esportivas, lazer e geração de renda.

“A Casa do Adolescente será um espaço de
referência integral ao adolescente através de apoio
sócio-educativo em meio aberto e de atendimento
bio-psico-social em caráter preventivo e curativo.
Queremos modificar o olhar que a sociedade tem
dos jovens, essa também é uma das nossas metas.
A proposta também é permitir aos adolescentes
em situação de risco e suas famílias, a possibilida-
de de experimentar as diferentes linguagens de
expressão, criando uma corrente de cidadania para
transformação de si e de sua comunidade, bus-
cando melhoria da qualidade de vida”, informa o
Fundo Social e coordenadora do projeto Ana Luisa
Florentino.

Objetivo específico do projeto:
Promover a saúde integral da criança e do

adolescente por meio de oficinas socioeducativas,
ações na área da saúde, meio ambiente, culturais

Casa do Adolescente será
inaugurada neste sábado

Local onde funcionará a
Casa do Adolescente

entre outros;
Auxiliar a família na reflexão e compreensão

de sua dinâmica e nas dificuldades em relação à
conduta da criança e do adolescente;

Envolver e sensibilizar a sociedade, sobre as
questões direcionadas a adolescentes;

Trabalhar a auto-estima e buscar a motivação
interna de cada envolvido;

Fomentar a inclusão/reingresso das crianças
e adolescentes na rede de ensino;

Fortalecer as relações pessoais, familiares e
sociais, com vistas ao desenvolvimento integral de

crianças e adolescentes, em seus aspectos físicos,
mental, cognitivo e social, bem como a constru-
ção de seu projeto de vida;

Realizar ações conjuntas com demais servi-
ços ou programas municipais/estaduais/federais,
visando oferecer às crianças, adolescentes e suas
famílias condições propícias para o desenvolvimento
social, minimizando ou anulando sua condição de
exclusão;

Oferecer atividades coordenadas entre si, aten-
dendo às necessidades e interesses, das crianças e
adolescentes, de acordo com sexo, faixa etária.

CID  - Foi publicada na Imprensa Oficial resu-
mo da lei nº. 3.395, de 20 de maio de 2010, que auto-
riza o Poder Executivo a celebrar Convênio com a
Fundação Bradesco, com sede no Núcleo Admi-
nistrativo Cidade de Deus, s/nº, Vila Yara, Municí-
pio de Osasco, Estado de São Paulo, com o objeti-
vo de conjugação de esforços das partes no senti-
do de instalação de um Centro de Inclusão Digital -
CID, para atendimento de comunidades carentes.

Informática para as comunidades com menor
poder aquisitivo, promoção da cidadania e do espí-
rito de colaboração é a proposta do Centro de In-
clusão Digital.

Mário Hélio Souza Ramos, um dos diretores
da Fundação Bradesco, conta que a Fundação
Bradesco tem alianças consolidadas ao longo de
50 anos visando democratizar o conhecimento atra-
vés da educação e 53 CIDs já foram instalados no
Brasil, sendo que três deles estão em comunidades
indígenas.

Prefeitura celebra convênio com a Fundação Bradesco
Além de o curso Intel Aprender, os CIDs ofe-

recem outros cursos como Introdução à Informática;
Windows; Pacote Office: Word, Excel, PowerPoint
e Publisher; Internet (navegação/e-mail), Funda-
mentos de Rede e também há perspectivas de par-
ticipação em cursos não presenciais na Escola Vir-

Centro de
Inclusão Digital –
CID – no Estado
do Pernambuco

tual.
“O CID além de incentivar ao protagonismo

juvenil será, com certeza, uma excelente ferramenta
para congregar pessoas de todas as idades incen-
tivando a busca de soluções para a melhoria da
qualidade de vida”, destaca a prefeitura.
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TRÂNSITO – Atendendo pedidos de mo-
radores, a prefeitura de Capão Bonito e o De-
partamento Municipal de Trânsito (Demutran)
construíram novas lombadas em trechos estra-
tégicos da avenida Santos Dumont e Altino
Arantes.

Segundo o Demutran, as lombadas têm a
finalidade de reduzir a velocidade dos veículos
nas proximidades de cruzamentos e do Centro
de Assistência Social Pe. Henrique (CAS).

O Demutran também executa outras ações
para melhorar a segurança no trânsito como a
pinturas de faixas de pedestres, sinalização e
manutenção dos semáforos.

Prefeitura e Demutran fazem novas
lombadas para reduzir velocidade

Lombada em frente ao Centro de
Assistência Social Pe. Henrique

RECICLAGEM - No dia 5 de junho, Dia
Mundial do Meio Ambiente, os catadores da
Acamar deixaram o centro de Capão Bonito mais
colorido, com o verde de seus uniformes.

Foi mais uma manifestação realizada
pela Acamar em defesa da coleta seletiva
com inclusão dos catadores de materiais

Catadores da Acamar comemoraram o Dia
Mundial do Meio Ambiente com caminhada

recicláveis.
Os 26 catadores da Acamar desfilaram pe-

las ruas do centro, conversando com os comer-
ciantes e com a população, agradecendo o apoio
sempre tão importante dos moradores de Capão
Bonito, apoio esse que gera renda e traz digni-
dade para dezenas de famílias de catadores, e

ainda garante uma cidade mais limpa e um meio
ambiente preservado.

“Quero neste dia dizer a toda população de
Capão Bonito o quanto vocês são importantes
para nosso trabalho e o quanto precisamos de
vocês, não somente para gerar renda para ali-
mentar nossas famílias, mas também para ter-
mos uma cidade melhor, mais limpa, com mais
saúde para todos.

Por isso agradeço a quem nos ajuda doan-
do os materiais recicláveis para Acamar e peço
para que todos aqueles que ainda não doam seus
materiais que passem a doar para nossos
catadores, a Acamar precisa de vocês, e vocês
precisam da Acamar”, disse Tina, presidente da
Acamar.

A caminhada da Acamar contou com a par-
ticipação de representantes do Ceadec, da Rede
Cata-Vida, da Coreso, todos de Sorocaba e da
Cotmap de Piedade.

“Em nome das cooperativas da Rede Cata-
Vida, quero agradecer a população de Capão
Bonito que reconhece o trabalho desses heróis
da Acamar, que diariamente retiram das residên-
cias os materiais recicláveis, dando uma
destinação adequada, não permitindo que esses
materiais poluam nossos rios, ou sujem as ruas”,
declarou Isaias Messias Monteiro, coordenador
da Rede Cata-Vida.

Durante a manifestação foi divulgado
para a população o quanto a Acamar já pre-
servou de recursos naturais no município de
Capão Bonito, da sua fundação, em 2001, até
hoje.

Foi mais uma manifestação realizada pela Acamar em defesa da
coleta seletiva com inclusão dos catadores de materiais recicláveis
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PROJETO QUERO VIDA – A prefeitura de Capão Bonito, assinou
na última segunda-feira, 14/06, durante audiência com o secretário de Assis-
tência e Desenvolvimento Social (SEADS) - Luiz Carlos Delben Leite, mais
um importante convênio que será um divisor de águas no atendimento dos
idosos do município.

Trata-se do processo SEADS nº.1302/2009 – Projeto Quero Vida, que
garante recursos de R$ 300 mil para viabilização do Centro de Convivência
do Idoso em Capão Bonito.

O convênio foi viabilizado através da Coordenadoria de Administração
de Fundos e convênios da Secretaria e Diretoria Regional de Assistência e
Desenvolvimento Social de Itapeva (DRADS), que aprovaram o projeto apre-
sentado por Capão Bonito em 2009.

Segundo o secretário Luiz Carlos Delben, o Projeto Quero Vida apóia
os municípios na implantação de espaços de acolhimento, proteção e convi-
vência a idosos que possuem famílias sem condições de prover cuidados
durante todo o dia ou parte dele.

“Nos espaços, o idoso terá à sua disposição atenção integral, com ali-
mentação, higiene pessoal, cultura e recreação, em um local com normas de
acessibilidade, higiene e segurança. É um programa que vai ter muita impor-
tância no futuro de Capão Bonito e do Estado de São Paulo”, afirmou o
secretário.

Nas unidades do Quero Vida os idosos contarão com profissionais
especializados, como médicos geriatras, auxiliares de enfermagem,
nutricionistas, professores de Educação Física e assistentes sociais.

Com capacidade para até 50 idosos, o serviço deverá disponibilizar tam-
bém atendimento de transporte para aqueles que não possam ir sozinhos ao
centro e que a família não tenha condições de transportá-los.

“Capão Bonito foi uma das pioneiras a aderir ao programa que viabilizará
o Centro de Convivência do Idoso (na antiga fábrica de beneficiamento de
algodão). Inclusive encaminhou projeto a SEADS garantindo a verba com o
processo de licitação em andamento. A expectativa é de inaugurar o centro
em breve”, destacou a administração.

Capão Bonito assina convênio que
viabiliza Centro de Convivência do Idoso

Centro de Convivência do Idoso
funcionará na antiga fábrica de

beneficiamento de algodão.
Obras começaram em breve

O Secretário Luiz Carlos Delben durante assinatura
do convênio que beneficiou Capão Bonito


